

- leprogres.fr
- > [Ain Beynost](#)

Samedi 21 juin 2014

Publié le 20/06/2014 à 05:00 Vu 2 fois

ZOOM - BEYNOST. Une ruche pédagogique installée dans le parc de la villa Monderoux



Les élus et différents partenaires autour de la ruche pédagogique. Photo Didier Debès

« L'implantation de cette ruche pédagogique dans le parc de la villa Monderoux a pour but de sensibiliser les habitants et les enfants des écoles au rôle important des abeilles pour notre environnement », indique Christian Bardin, adjoint au maire, à l'initiative de cette réalisation.

La ruche, similaire à celle installée au grand parc de Miribel-Jonage, a été installée mardi par la société Abeille-avenir de Biliou, dans l'Isère. « Cette installation permet d'approcher de la ruche sans risque d'être piqué, compte tenu de la pose d'une cheminée de 3 mètres de haut de laquelle sortent les abeilles. Elle est équipée de vitres qui permettent de voir le travail des abeilles », souligne Hubert Passemar, l'un des responsables de la société.

Patrick Gaydamour, apiculteur beynolan, aura en charge l'entretien de la ruche. « Elle contient entre 30 000 et 50 000 abeilles. Installée en juin, cette année la récolte ne sera pas énorme, mais en fonction des conditions météorologiques, il sera possible par la suite de récolter jusqu'à 40 kg de miel », signale l'apiculteur local. Jean-Pierre Dudemaine, responsable du syndicat des apiculteurs de Miribel et Montluel, a salué cette belle initiative.

- [BEYNOST- PLAINE DE L'AIN](#)

Publié le 20/06/2014 à 05:00 -